

LAS GEMAS Y SU VIRTUDES

De acuerdo con su vibración cromática y molecular, cada piedra sirve para distintas finalidades y de acuerdo a ellas será la indicación del Feng Shui para ubicarlas en la vivienda u oficina. Hemos seleccionado algunas de las más conocidas o accesibles de conseguir, se describen sus atributos y modo de uso.

ADVENTURINA

Es una piedra adecuada para la zona central de la casa, el Tao, porque está asociada con la salud y es beneficiosa para facilitar la buena respiración. Equilibra los aspectos Yin y Yang de la casa y de los habitantes.

AGUAMARINA:

Esta piedra tiene efectos calmantes, es adecuada para las zonas de relajación, los baños, las habitaciones de dormir y las personas cansadas y enfermas; protege la tiroides.

AGATA:

Tiene una energía desintoxicante y antiestrés, su acción es estabilizadora. Es adecuada para las zonas centrales de la casa. La azul es la más adecuada para las habitaciones por su efecto calmante, la roja aporta energía y por lo tanto es ideal para lugares donde deseemos desarrollar actividades estimulantes.

AMBAR:

Los chinos de la antigüedad lo consideraban una piedra sagrada que contenía la esencia de la vida y los alquimistas egipcios le otorgaban un valor religioso y médico. Revitaliza el organismo en general y el órgano del cuerpo sobre el que se coloque, en particular. Absorbe los influjos negativos presentes en un ambiente, se puede utilizar para limpiezas energéticas cuando se entra a una casa nueva.

AMATISTA:

Es una gema portadora de la energía Yin, muy femenina, muy calmante, adecuada para la meditación, pero puede llevar a la depresión si se utiliza en exceso.

CALCITA

Recomendada para las personas tímidas y apocadas pues fomenta la autoconfianza y la iniciativa. Alivia los miedos y el estrés. Inspira alegría.

CITRINO

Los atributos de esta piedra ayudan a desarrollar la conciencia, la intuición, el optimismo, es adecuada para las zonas sociales de la casa como la sala de estar, los ambientes de relajación y de estudio si hay problemas de concentración o aprendizaje.

CORNALINA

Ayuda a superar los momentos de tristeza y miedo, adecuada para enaltecer las energías de los ambientes oscuros y húmedos ya que aumenta las vibraciones del Qi.

CRISTAL DE ROCA

Es una gran activador de las energías espirituales, purifica y aporta sabiduría. Debe utilizarse sólo en las zonas donde pueden surgir conflictos.

CUARZO AMARILLO

Utilizándolo en la cocina y en el comedor activa las funciones de crecimiento y favorece la nutrición, aporta abundancia y sabiduría.

CUARZO ROSA

Irradia cualidades de amor y creatividad, es adecuado en las habitaciones de los niños, en la zona de Familia y en la de Benefactores Llevando encima, abre la energía del amor.

ESMERALDA

Aleja las vibraciones negativas, rejuvenece y cura de insomnio. Como joya aporta la purificación, además de serenidad y dinero.

FLUORITA

Ayuda a desarrollar la creatividad y la claridad, en las habitaciones de niños y en los ambientes de estudio y proyecto es una energía muy favorable.

GRANATE

Es un gran activador de energías creativas, aporta pasión y vitalidad. Adecuado para la zona de la Prosperidad, y de las Relaciones, aumenta la fertilidad y las defensas inmunitarias.

HEMATITES

Amplifica las capacidades mentales, aporta orden y claridad, equilibra las funciones masculinas y femeninas.

JADE

El Jade es el símbolo de la suerte en los negocios. En China, tradicionalmente, se la considera una piedra protectora, que aporta fuerza interior y buena suerte. Aporta tranquilidad, equilibrio y salud. SE puede colocar en la mesita de luz del dormitorio o en el Suroeste del living.

LABRADORITA:

Estimula la sensibilidad y ayuda al crecimiento. Se la utiliza para dar fecundidad y mejorar la circulación linfática. Es adecuada para los lugares donde se desee dar amor y apoyo a los demás.

LAPISLAZULI

Ayuda al desarrollo intelectual y aporta enaltecimiento espiritual. Favorece las amistades, por lo tanto es adecuada en la sala de estar, la zona de los benefactores, las habitaciones de los niños; ayuda a regular la presión y alivia los trastornos de la piel.

MALAQUITA

Aporta equilibrio y calma, libera las emociones y capacidades de transformación. Adecuada en los cuartos de baño y las cocinas. Ayuda a desintoxicar el hígado y previene los cólicos.

OBSIDIANA

La Obsidiana Nevada tiene propiedades que favorecen la meditación, se la conoce como la piedra de la justicia, eficaz en el tratamiento de las depresiones, estados de ansiedad y nervios. Colocarla dentro de los placentes para transmutar energía impregnada en la ropa

OJO DE TIGRE

Favorece el vínculo con la tierra y la realidad, regula la energía y el humor, propicia la concentración. Es ideal en lugares de estudio y trabajo que requieren concentración.

ONIX

Variedad de ágata, notable por su finura y por las bandas de diversos colores que presenta, está indicada para el tratamiento de la depresión. Estabiliza emocionalmente y mitiga el terror a lo desconocido. Ayuda a tomar decisiones. Colocar en el Sureste del living para activar el autoconocimiento y determinación

OPALO

Excelente equilibrante y tranquilizante, infunde valentía serena y amplía las capacidades de expresar los propios sentimientos. Adecuado en zonas compartidas con otras personas, en la sala de estar, comedor o la habitación. Regula el ciclo menstrual y equilibra el humor alterado.

PIRITA

Sulfuro natural de hierro ó de cobre que da cristales con reflejos dorados. Fomenta el conocimiento de sí mismo y la sinceridad. Aporta bienestar y paz en el hogar. Colocar en el so del living

RODOCROSITA

Piedra utilizada para activar la energía del amor, ayuda a trabajar los bloqueos sentimentales. Se aconseja ubicarla en el Noroeste del living y de a dos.

SODALITA

Ayuda a combatir sentimientos negativos, otorga confianza en uno mismo, infunde optimismo y buen ánimo. Es recomendada para las zonas de meditación y reflexión, como habitaciones y baños.

TURMALINA

Ayuda a proteger el campo psíquico, neutralizar las influencias negativas y purificar los ambientes. Se puede utilizar en estudios, en las zonas donde se recibe a las personas, en los rincones oscuros y pocos frecuentados de las casas.

ZAFIRO AMARILLO

Aporta abundancia material y prosperidad. Aumenta la energía y ayuda a fortalecer el sistema inmunológico general. Fortalece el hígado y el aparato respiratorio. Colocarla en el Suroeste del living.